为事的心态。

- Est.

tos universitarios, los Profesores designados podrán ser adscritos por el Ministerio de Educación y Ciencia, mediante orden motivada, al desempeño de la disciplina que haya venido a sustituir o a desarrollar la que tenía dentro de su Universidad Madrid, 18 de febrero de 1972.—El Director general de Universidades e Investigación, Enrique Costa Novella.

RESOLUCION de la Dirección General de Universidades e Investigación por la que se hace pública la lista provisional de admitidos y excluidos al concurso oposición para la provisión de la plaza de Profesor agregado de «Fundamentos de Riosofla e Historia de los sistemas filosoficos» de la Facultad de Pilosofta y Letras de la Universidad de Valladolid.

De conformidad con le dispuesto en el Decreto 1411/1968,

De contermidad con lo dispuesto en el Decreto 1411/1968, de 27 junio, y en la Orden de convecatoria, de 28 de ectubre de 1971 (-Boletin Oficial del Estado-del 7 de diciembre).

Esta Dirección General ha acordado publicar la lista provisional de admitidos y excluídos al concurso-oposición convocado, en turno libre, por la mencionada Orden ministerial, para la provisión de la plaza de Profesor agregado de Findamentos de Filosofía e Historia de los sistemas filosofícos de la Pacultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Valladolid, constituida por los siguientes señores:

Admitidos

Don Juan Cruz Cruz. Don Agustin Riera Matute.
Don Alejandro Llano Cifuentes.
Don Laureano Robles Carredo. Don Laureano Robles Carcedo
Don José Hierro Sánchez Pescador.
Don Cirilo Flórez Miguel.
Don Carlos Minguez Pérez.
Don Luis Jiménez Moreno.
Don Miguel Angel Quintanilla Fisac.
Don Maximiliano Fartos Martínez.
Don José Maria Arias Azpiazu.
Don Juan Manuel Navarro Cordón.
Don José Barrio Gutiérrez.

Excluidos

Don Ramiro Flórez Flórez (número del documento nacional de identidad).

de identidad).

Don Javier Muguerza Carpintier (certificado de función decente e de investigación expedido por la autoridad determinada en el anuncio de convocatoria: escrito de presentación de un Catedrático de Universidad, e informe de la Junta de Facultad).

Don José María Corzo Sinobas (certificado de función decente, original e fotocopia del mismo, debidamente compulsada).

Don Alfonso López Quintas (certificado de función decente, original e fótocopia del mismo debidamente compulsada, e informe de la Junta de Facultad).

Don José Ramón San Miguel Hevia (una póliza de tres pesetas y otra de cinco pesetas).

Don José Luis López López (una póliza de cinco pesetas).

Don Pedro José Muro Romero (comprometerse a jurar acatamiento a los Principios Fundamentales del Movimiento Nacional y demás Leyes Fundamentales del Reino; una póliza de cinco pesetas).

Lo digo a V. S. para su conocimiente y afectos. Dios guarde a V. S. muchos años. Madrid, 7 de febrero do 1972.—El Director general, por delegación, el Subdirector general de Porsonal, Francisco Hernández-Tejero.

Sr. Subdirector general de Personal.

RESOLUCION de la Dirección General de Universidades e Investigación referente a los opositores admitidos a la catedra de Análisis matemático», (4.º y 5.º) en la Facultad de Ciencias de la Universi dad de Sevillo.

Vistas las reclamaciones interpuestas al amparo de le dispuesto en el artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo por los opositores que se detallan contra la Resolución de esta Dirección General de fecha 26 de enero de 1972 («Boletín Oficial del Estado» del 22 de febrero), por la que se les declara excluídos de las oposiciones aminciadas para la provisión de la cátedra de «Análisis matemático» (4.º y 5.º) en la Facultad de Ciencias de la Universidad de Sevilla, convocadas por Orden de 10 de septiembre de 1971 («Boletín Oficial del Estado» de 19 de octubre).

Considerando suficientes las alegaciones de les interesados para subsunar los defectos aprociados en las solicitudes de con-currencia a las mencionadas oposiciones, que en principio fueron

causa de su exclusión.

Esta Dirección General, estimando las reclamaciones de referencia, ha resuelto:

1.º Declarar admitidos a las oposiciones convocadas para la provisión de la mencionada cátedra los siguientes opositores:

Kairi,

Don Pablo Carpintero Organero, y Don Juan L. Cerda Martin.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos. Dios guardo a V. S. muchos años. Madrid, 6 de marzo de 1972.—El Director general, por dele-gación, el Subdirector general de Personal, Manuel Albaladejo García

Sr. Jefe de la Sección de Profesorado de Facultades Universitarias.

> RESQLUCION del Servicio de Publicaciones del Mi-RESCLUCION del Servicio de Fublicaciones del Mi-nisterio de Educación y Ciencia por la que se hace pública la lista definitiva de admitidos al concurso-aposición libre para cubrir tres plazas de Titulados de Grado Medio, vacantes en su plantilla.

Transcurrido el plazo de interposición de reclamaciones contra la lista provisional de aspirantes admitidos (publicada en el «Boletin Oficial del Estado» del 10 de febrero), al concurso-oposicion
libre convocado por Resolución del Ser icio de Publicaciones
del Ministerio de Educación y Ciencia de 30 de agosto de 1971,
para la provisión de tres piazas de Titulados de Grado Medio
en el citado Organismo.

Esta Sarvicio de Publicaciones ha respeito declarar definitiva-

Este Servicio de Publicaciones ha resuelto declarar definitivamente admitidos al concurso-oposición para la provisión de las mencionadas plazas a los siguientes señores:

D. Catalina Luisa Arranz Alonso.
D. Isidro Crespo Seco.
D. Isidro Crespo Seco.
D. Esther Garcia García.
D. Juan José González Conzález.
D. Guillermo Hernández v Ruiz del Portal.
D. Carmer Moneva Esteban.
D. Antonio Peñas Chamorro.
D. Juan Francisco Ponce Ezquerra.
D. Marto Redondo Madrigal
D. Carlos Homay Sánchez.
D. Francisco José Sánchez Sánchez.
D. Luis Vázquez Fraile.

Madrid, 2 de marzo de 1972.—El Presidente del Consejo de Administración, Pedro Aragoneses Alonso.

RESOLUCION de los Tribunales de los concursos-oposición a las plazas de Profesores udjuntos de los grupos XXVII y XXXIII de la Escuela Técnica Su-perior de Ingenieros Agrónomos de Valencia por la que se señaio lugar, dia y hora para la presentación de los opesitores.

Se convoca a los señores opositores admitidos a los concursosoposición para cubrir las plazas de Profesores adjuntos de los grupos XXVII «Fisiogenética animal», y XXXIII, «Derecho agrario y Seciología», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos de Valencia, para que efectúen su presentación animales correspondientes en los días y horas que a continuación se indican, en la sala de Juntas de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos de Valencia (paseo al Margonomos 21).

Grupo XXVII. Pisiogenética animal : Dia 15 de abril próxi-

mo, a las diez horas de la mañana.

Grupo XXXIII, -Derecho agrario y Sociología»: Dia 14 de abril próximo, a las trece horas de la mañana.

Madrid, 15 de marzo de 1972.—Los Presidentes de los Tribu-nales, Marcos Rico Gutiérrez y Juan José Sanz Jarque.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

RESOLUCION de la Dirección del Servicio Nacional de Cultiva y Fermentación del Tabaco por la que se hace pública la relación de aspirantes admitidos y excludos para temar parte en la oposición libre de Auxiliares de Administración en este Organismo, y se fija el número definitivo de plazas.

En cumplimiento de lo dispuesto en el apartado 4.1 de las bases de la convocatoria publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 21, de 25 de enero de 1972, para cubrir plazas de Auxiliares de Administración, vacantes en este Organismo, se relacionan a continuación los aspirantes admitidos y excludos provisionalments: